
        VERBALE N.2 
 
 
Il 30 novembre 2022 - alle ore 18.00 - nell'aula insegnanti del plesso “Fiorentino”, si 
riunisce il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Variazioni al Programma Annuale 
3. Radiazione Residui Attivi e Passivi 
4. Situazione edifici scolastici e palestre 
5. A.S. 2023/2024 delibera della Giunta Comunale n.228 del 17/11/2022 

 
Risultano: 
 
 
Apruzzese 
Donatella 

1 
2 

Apruzzese Donatella 
 

presente  
2 Coccia M. Loredana presente  
3 De Rosa M. Rosaria assente  
4 Di Spaldro Stefania presente  
5 Fania Antonietta presente  
6 Fiorentino Catia presente 

 7 Granatiero Antonina presente    
dalle ore 
18 

 8 Langianese Giovanna 
GgggGGiovannaGiovanna 

presente  
9 Lombardi Giovanna assente  
10 Mastromatteo Angela presente 

 11 Mastromatteo Maria assente 
 12 Miglionico Libera Pia presente 
 13 Monaco Carlo presente  

14 Monaco Pasqualina presente 
 15 Petruzzi Libera Maria  presente  

16 Tavaglione Massimo presente 
 17 Tomaiuoli Angela presente 
 18 Valente Viola assente 

 
Presiede la signora Fiorentino Catia, vice presidente. 
Verbalizza la prof.ssa Tomaiuoli Angela. 
 
Verificata la presenza del numero legale, la vice presidente apre la seduta. 
 
1.Letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
2. La Dirigente Scolastica presenta le variazioni al P.A. così come predisposte e di cui si allega 
il decreto. Il Consiglio prende atto. 
 
3. Relativamente ai residui attivi e passivi, la Dirigente Scolastica fa presente la necessità di 
radiare dal Programma Annuale alcuni residui attivi e passivi, come da decreto allegato.  
Il CdI approva all’unanimità.  
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4. Si procede all’esame della situazione degli edifici scolastici e delle palestre di pertinenza. 
L'insegnante Coccia, per l'atrio dell'Infanzia, fa presente che la copertura presenta muffa e 
condensa di risalita e nelle aule vi è presenza di spifferi d’aria a causa degli infissi rovinati. A 
questo si aggiungono infiltrazioni d'acqua nelle aule e pareti sporche. La DS aggiunge, inoltre, 
che nei bagni dell'Infanzia i rubinetti, dopo ripetute segnalazioni all’Ente, sono stati sostituiti ma 
non sono ancora adeguati all’uso dei più piccoli. 
Alla Primaria, nel plesso Fiorentino, le porte delle aule non sono funzionanti per rottura 
frequente di maniglie e cornici delle stesse. La DS ha segnalato da tempo all’Ente locale i diversi 
problemi appena esposti. Si aggiungono ancora: la presenza di mucchi di foglie nel cortile, che 
gli operatori comunali non raccolgono, e le foglie sulla pensilina che ostruiscono i pluviali. La 
recente attivazione dell’ascensore, il 25 novembre di preciso, più volte sollecitata dalla DS per 
la presenza di alunni con disabilità nel plesso, è stata effettuata solo grazie all’intervento dell’ing. 
Bonifacio. Riguardo al plesso “Manicone”, la DS ricorda che le porte dei bagni non sono a norma 
e manca l’uscita di sicurezza. 
La DS inoltre spiega ai genitori quanto è successo ieri mattina 29 novembre al plesso Manicone. 
Sono intervenuti i Vigili del fuoco chiamati da qualcuno “per fuga di gas”: durante il sopralluogo 
è stata rilevata solo presenza di gas di scarico nelle aule sopra il vano caldaia, causata dalla 
rottura della caldaia stessa, già segnalata dalla scuola all’idraulico, intervenuto il 24 novembre. 
Ieri mattina, 29 novembre, perviene a scuola la nota del Sindaco per lavori di sostituzione della 
caldaia con richiesta di parere alla DS. Contemporaneamente, all’incirca alle 10.45, sono arrivati 
i primi genitori a prelevare i figli, anche, purtroppo, introducendosi direttamente nelle aule della 
Primaria, senza richiesta di autorizzazione, come da prassi. La situazione che si è creata, sotto 
gli occhi di docenti, collaboratori scolastici e carabinieri, intervenuti su richiesta della Dirigente, 
era di panico generale. I genitori in attesa all’ingresso principale hanno poi prelevato gli alunni. 
Poco dopo il Maresciallo Mandaglio, sentito il Sindaco, ha annunciato a tutti di restare in attesa 
di ordinanza di chiusura immediata. A quel punto gli alunni sono stati prelevati direttamente 
all'uscita dai genitori.  
Si prende poi in esame la situazione delle palestre, usate dalle associazioni sportive, senza alcuna 
autorizzazione da parte della scuola. Interviene il signor Monaco, che nel sopralluogo insieme 
alla DS, e poi un gruppo di genitori, ha rilevato le precarie condizioni igienico-sanitarie dei 
diversi locali. A tal proposito, il sig. Monaco comunica di aver ricevuto la disponibilità di alcuni 
genitori per poter effettuare la pulizia dei suddetti locali.  
 
5. Relativamente alla delibera della Giunta Comunale del 17 novembre 2022, il Sindaco che non 
ha voluto incontrare la dirigente, ha dichiarato ai genitori, che si sono recati presso il suo ufficio 
il 28 novembre, che la chiusura della mensa scolastica per la primaria, per il prossimo triennio, 
è frutto  “di una scelta amministrativa”. I genitori del CdI presenti, insieme ad altri che si sono 
uniti per le rimostranze sulla delibera, assolutamente inopportuna e dannosa per l’utenza 
scolastica, le famiglie e il personale docente e ATA, sperano in un ripensamento da parte 
dell’Ente sulla scelta fatta. Le inss. Mastromatteo e Petruzzi riferiscono del profondo dispiacere  
delle famiglie degli alunni del tempo pieno per la chiusura della mensa, vissuta come negazione 
di opportunità formative per i propri figli. Queste famiglie intendono, infatti, attivarsi per 
bloccare questa decisione, organizzandosi per incontrare i preposti presso l’USR.  



La Dirigente Scolastica sottolinea che, salvo ripensamenti immediati, la scuola non potrà 
proporre il tempo pieno per il prossimo anno il che comporterà di sicuro ricadute negative 
sull’organico della scuola.  
A chiusura della seduta, il sig. Tavaglione propone la riadozione del progetto Coloriamo il nostro 
futuro con l'istituzione del Consiglio comunale dei ragazzi. 
 
Non essendoci altro da discutere, la seduta si chiude alle 20.00 
 
       Segretaria                                                                          Presidente 

  Angela Tomaiuoli                                                             Catia Fiorentino 

 
 
 
 
 
 
 
 


